

HA QUEDADO CONSTITUIDA LA SECCIÓN SINDICAL ESTATAL DE CAJAS RURALES UNIDAS DE COMFIA-CCOO

Málaga, 6 de julio de 2012

En Málaga, durante los días 4, 5 y 6 de julio, ha tenido lugar el Plenario de fusión de las secciones sindicales de Comfia-CCOO de Cajamar y de Ruralcaja. Con motivo de la integración de ambas entidades, CCOO también ha procedido a integrar en una sola sección sindical, la de Cajas Rurales Unidas, sus equipos de trabajo y su organización.

Hemos debatido estos días, no solo el trabajo que hemos desarrollado en los últimos años y que hemos llegado a la conclusión de que ha sido un trabajo importante, que ha situado a Comfia-CCOO como sindicato mayoritario en ambas empresas (a la sazón, las dos principales cooperativas de crédito del país), **sino que fundamentalmente nos hemos dedicado a tratar de avanzar los principios e ideas que queremos desarrollar en el futuro próximo.**

Nuestra estrategia pasa por articular un trabajo basado en áreas de competencias y en compañeras y compañeros que los van a llevar adelante mediante un trabajo en equipo y multidisciplinar. Así hemos identificado aquellas áreas que vamos a dotar con importantes contenidos:

- **Partimos de que somos una Sección Sindical de ámbito estatal** y nuestro trabajo lo desarrollaremos con ese principio, sin localismos, sin caer en la trampa de lo inmediato, sino con una visión global de los intereses y de las necesidades de los trabajadores y trabajadoras de Cajas Rurales Unidas.
- **La Responsabilidad Social Corporativa (RSC), la Formación, la Seguridad y Salud y la Igualdad y Conciliación** se conforman como un grupo de Áreas de máximo interés para Comfia-CCOO en este futuro próximo y al cual van a dedicarse a desarrollar ideas y proyectos una parte muy importante de la nueva Ejecutiva de Cajas Rurales Unidas.
- **La Acción Sindical será la encargada de vertebrar el trabajo de nuestra Sección Sindical en los distintos territorios.** Vamos a profundizar en nuestro criterio de atención a los trabajadores/as y a los afiliados/as allí donde estén. La afiliación es la mejor garantía de futuro para los trabajadores/as.
- **Vamos a hacer un esfuerzo extra en Organización.** Una sección sindical de ámbito y recorrido estatal, para dar respuesta a las necesidades de nuestros afiliados/as y a nuestros delegados/as de todo el estado necesita una organización flexible y potente.

Una nueva Ejecutiva para CCOO en Cajas Rurales Unidas

Para llevar a la práctica las ideas que hemos debatido **en el Plenario hemos elegido una nueva Ejecutiva Estatal**, que aglutina a compañeros/as procedentes de ambas empresas, de todos los territorios y con una experiencia y preparación contrastados.

Se trata de un equipo compuesto por hombres y mujeres, pues estamos convencidos de que todos y todas tenemos que desarrollar este trabajo en unos momentos especialmente complicados, y nos apoyaremos en el trabajo de la totalidad de nuestros delegados y delegadas para seguir avanzando.



Ejecutiva de la Sección Sindical Estatal de Cajas Rurales Unidas | Málaga, 6 de julio 2012 | De izquierda a derecha: Antonio Paz, Carmen Lázaro, Ángeles Acién, Alicia Pomares, Adela Clemente, José Casas, María José Prados, Matías Iglesias, Rodrigo Muñoz, Daniel Roberto, Pascual Crespo, Esther Sanz, Paloma Vivancos, José Luis Palos, Gustavo Latorre, Xavi Villaronga, Juan Miguel Trujillo, Juan Manuel Abad.

Este equipo no es un grupo cerrado, sino que nuestra organización nos permitirá, en un futuro, incorporar a compañeros/as con valores y con ganas de trabajar pues estamos convencidos de que Cajas Rurales Unidas va a actuar como empresa importante en la configuración futura del sector de cooperativas de crédito.

Un saludo.

Comprometidos contigo